



樟風中学校だより

The Kusunoki breeze

〒570-0034 守口市西郷通 3-14-60

Tel: 06-6992-7181・Mail: shofu_jhs1@moriguchi-osk.ed.jp

令和6年度《第16号》
(令和6年11月15日)
守口市立樟風中学校
校長 佐藤 裕宣

☆☆ 11月:1年生・◎京都への校外学習◎ ~ 生徒会執行部に大きな期待! ~ ☆☆



11月8日、3年生が卒業アルバム用&進路用の個人写真を撮影しました。受験や卒業が近づいてきたことを実感する1コマです。(左)一方、右の写真は3年生・調理実習の様子。先週から家庭科の授業で行いました。豚の生姜焼きと味噌汁を調理し、ご飯は生橋先生が炊きました。去年はクラスを2分割した実習でしたが、今回3年生はクラス単位での実施。どのクラスも和やかな雰囲気でした。



◎ 10月29日:後期生徒会役員選挙 ~ 演説 そして 選挙期間中の挨拶もすばらしかったです! ~



3年生は執行部から引退し、2年生8名・1年生2名が当選しました。今回12名が立候補し、会長と会計が決選投票でした。演説会(左)の雰囲気、演説する姿、内容が大変すばらしく、前期執行部が活躍する姿を見て立候補を決意したという人が多かったです。選挙期間中の朝の挨拶運動(右)も元気がよく、気持ちのいいものでした。今後の生徒会活動に、ますます期待が高まりました。伝統を受け継ぎつつ、新しい事にも挑戦して欲しいと思います。



◎ 10月30日:寺方南小の2年生が来校 ~ 生活科『町たんけん』~

9名の2年生が来てくれました。まずは校長室に入ってもらい教頭先生が質問に



答えました。(右)その後、校内を案内し、授業の様子も見てもらいました。先日、児童が書いたお礼状が届きました。“体育館が大きくてびっくりしました。”“早く樟風中学校に行きたいです。”“自分が中学生になった時、くすのきを見てみます。”等、楽しく、嬉しく読ませてもらいました。帰り際、創立10周年記念の「クリアファイル」をプレゼント(左)すると喜んでくれました。



◎ 11月10日:さくらフェスティバル ~ 吹奏楽部は新チームで演奏 ~



早朝より、地域の方々が多数さくら小学校に来校されました。体育館には美術部の作品(右)が展示され、演芸プログラムのスタートは、新チームとなった吹奏楽部が出演しました。(左)3年生



の引退後、2年生が頼もしく見え、1年生の表情にゆとりが出てきたように感じました。大きな拍手をいただき、大変喜んでいただけましたようでした。運動場では、樟風中(右)

やさくら小のPTA等、有志5団体によって『遊びのコーナー』が開設され、多くの子どもたちが集まり、楽しんでいました。

◎ 11月9日:守口市中学生スピーチコンテスト ～ 育もう美しい心と豊かな創造力… 濃厚でした!～

大日にある守口市立図書館多目的ホールで開催されました。守口市長や市議会議員、教育長のご挨拶の後、各校から3名ずつ審査員として参加している生徒(右)が紹介されました。そして



市内9つの中学校・義務教育学校の代表生徒2名がスピーチを披露しました。樟風中からは、2年生の足達汐莉さんが9番目に登場。(左)会場を見渡しなが、実に流れるようにスピーチし、見事守口市議会議員賞に選ばれました。続いて11番目に3年生の

山田小桃さんが登場。(右)クラスメートの応援もあり、落ち着いて堂々と発表し、敢闘賞を受賞しました。2人とも今後の自分の在り方を、これまでの経験を踏まえて、まとめ上げた力強いスピーチでした。他校の代表生徒も、部活動やLGBTQ、男女差別等、様々なテーマを取り上げたスピーチを披露、濃厚なコンテストでした。



◎ 11月13日:1年生・秋の校外学習 in 京都 ～ 京阪七条駅⇄神宮丸太町駅間の名所を巡る!～



晴天にも恵まれ、1年生・12期生のいい所をいっぱい発見できた校外学習でした。七条駅組と神宮丸太町駅組に分かれ班単位で巡りました。私は神宮丸太町駅からスタート。まずは平安神宮に向かい、大鳥居にも立ち寄りま



した。(左)次は、京都市動物園(右)へ。中学生以下は入場無料の施設で地元の園児が大勢、訪れていました。続いて、漢字ミュージアムへ。昨年の漢字『税』を清水寺の貫主が揮毫(きごう)された書が飾ってありました。(左)ポイントごとに生徒が写真撮影に応じてくれて感謝です。昼食場所の円山公園では、時計台



付近に一団となった1年生の姿がありました。(右)こんな大集団でお弁当を食べる光景は初めてかも。学年の絆なのかなと、私は感じました。昼食後、清水寺へは、ねねの道・二寧[年]坂・産寧[三年]坂と、名前は風情があるものの、



かなりきつい坂道で、かつ大勢の観光客の中でしたが、複数の班が一団となってやって来ました。(左)慣れない場所に仲間と居ることで安心感もあったのでしょうか、感心するほど班行動が徹底され、他の班とも協力して道に迷う姿も非常に少なかったです。この辺りで私は足腰に疲れを感じていましたが、生徒は最後まで元気いっぱいでした。ラスト、七条駅周辺の京都国立博物館



(右)と豊国神社(左)を見学して全行程を巡ることができました。全体を通して、評議委員が考えた京都にちなんだ校外学習のローガン『**き**…決まりを守る。**よ**…よく考えて行動する。**う**…うるさくしない。**と**…時を守る。』は、多少の反省点はあるものの、実行できていたと思います。一人ひとり、時間を気にしながら意識高く行動できていましたし、電車のマナーも概ね良好。帰りの電車に乗ると少し疲れを感じたようですが、



1年生・12期生の元気の良さ、生き生きとした表情を随所で見ることができて、楽しい校外学習でした。この成果を日頃の学校生活に、ぜひともつなげて欲しいと思います。1年生、よく頑張りました。今後、ますますの成長を期待しています。